



Groupement des Parlementaires Hennuyers

Réunion du 26 février 2017 à 10h30 à Aiseau-Presles

Présents : F.Appels, R Appels, A. Dupont, C. Grégoire, JM Tagliafero, P. Lecomte, D. Hanotiaux, J. Lecrivain, M. Fohal

Excusés : JM Raquez

Invités présents : JP Delchef, L. Lopez

Invités excusés : C. Notelaers, I. Delrue, B. Scherpereel,

1. Approbation du pv de la réunion du 13.02.2017 : ce pv est approuvé à l'unanimité.
2. Examen des modifications de statuts : les dernières modifications sont examinées, en particulier les art PA32, PC21bis, et le PC 76. Après échange de vues, le Président modifiera le tableau reprenant les prises de position du groupement en vue de la prochaine assemblée générale et le renverra aux membres.
3. Divers :

Les clubs demandent quelle est la situation actuelle du plan basket : le président Delchef explique que l'argent destiné aux clubs est arrivé fin 2016 sur le compte de la fédération, mais que le Cabinet du ministre veut envoyer du courrier à chaque club bénéficiaire. La fédération a fait son travail, maintenant tout est de nouveau dans les mains du Cabinet du Ministre des Sports et aucun délai ne peut être avancé. Les membres du groupement font remarquer que ces retards peuvent poser des problèmes financiers dans les clubs.

Le Président Delchef conclut la réunion en remerciant les membres pour l'attention portée aux travaux de la prochaine assemblée générale. Il précise que l'ambition du CDA est de mettre le sportif en avant, d'assurer la régularité des compétitions, et souhaite que pour les problèmes administratifs entachant les compétitions, des réponses d'ordre administratif soient apportées sans plus interférer dans le sportif.

La réunion se termine à 12h00.

Fabrice Appels
Président

Michel Fohal
Secrétaire

